

Une délégation du gouvernement du Timor l'Est se rend à Cuba



La Havane, 27 fév (RHC) Une délégation du Secrétariat des Coopératives du Timor L'Est s'est rendue aujourd'hui à Cuba pour rencontrer des représentants de l'agriculture et de la science du pays caribéen.

L'ambassadeur cubain au Timor oriental, Alina Aldama, est arrivé à l'aéroport Nicolás Lobato de la capitale pour faire ses adieux à la délégation et lui souhaiter un bon voyage et un séjour heureux dans son pays.

Le secrétaire d'État aux coopératives, Arsenio Pereira da Silva, dirige la délégation timoraise en visite officielle à Cuba.

Il est accompagné de ses conseillers Manuel Rozito Ximénez, Carlota Fátima de Carvalho et Leovigildo Belarmino, selon l'ambassade cubaine au Timor oriental.

Le programme intensif, organisé par le ministère cubain de l'agriculture, comprend des réunions avec des membres de l'Association nationale des petits agriculteurs et des représentants de Catec-Labiofam, une entreprise cubaine qui exporte et commercialise des produits scientifiques et technologiques agricoles.

Ils rencontreront également des responsables du groupe des industries biotechnologiques et pharmaceutiques de Cuba (BioCubaFarma), entre autres. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377546-une-delegation-du-gouvernement-du-timor-lest-se-rend-a-cuba>



Radio Habana Cuba